

Holguín: Vacunarán grupos de riesgo

- Última actualización: Lunes, 03 Mayo 2021 16:37

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 3101



Una sesión de trabajo mediante vídeo conferencia se realizó en la tarde de hoy con el objetivo de capacitar a los 14 municipios de Holguín para la intervención a grupos de riesgo de nuestra provincia, entre estos personal de la Salud y otros grupos a propuesta del Consejo de Defensa Provincial.

En el encuentro, efectuado en la sede del Gobierno y dirigido por el doctor Luis Orlando Castro González, subdirector provincial de Salud en Holguín, se brindó información sobre aspectos esenciales de la intervención en grupos de riesgo del candidato vacunal Abdala, así como las condiciones higiénicas sanitarias establecidas en los protocolos para estos estudios.

Se conoció, además, que se prevé la intervención de unos 49 mil 667 trabajadores del sector de la Salud y otros seleccionados entre los días 9 y 20 de mayo, como parte del enfrentamiento a la Covid-19.

Holguín: Vacunarán grupos de riesgo

- Última actualización: Lunes, 03 Mayo 2021 16:37

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 3101



"Tiene que funcionar como un reloj para administrar la primera dosis en un período de 11 días, para luego suministrar las siguientes dos dosis con un período de 14 días entre estas", reiteró el doctor. Insistió, también, en emplear los recursos propios del Sistema de Salud y de no poseer alguno de los medios necesarios, solicitarlo a los Consejos de Defensa Municipales.

Para asegurar el estudio de intervención o ensayo clínico se garantizarán un grupo de recursos materiales, entre estos refrigeradores y recipientes para conservar los medicamentos empleados.

"Es un proceso trascendental en la historia de un país como el nuestro, con acceso limitado a los recursos. Ante todo, las gracias a nuestro Comandante en Jefe", aseveró la doctora Zaimar Rodríguez Fera, jefa del Grupo provincial de ensayos clínicos.

Por su parte, la doctora Aida Madrazo Carnero brindó información sobre las bases de las buenas prácticas clínicas, entre estas las que garantizan la calidad de los suministros aplicados, pues luego se evaluarán los resultados, así como su eficacia y trazabilidad de sus datos.

Como parte de los procedimientos para el ensayo o estudio de intervención participará personal adecuadamente calificado, quienes suministrarán las dosis y ejecutarán los períodos de observación

Holguín: Vacunarán grupos de riesgo

- Última actualización: Lunes, 03 Mayo 2021 16:37

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 3101

clínica durante una hora como mínimo, una vez que los candidatos den su consentimiento y sus parámetros de salud vitales sean normales.

También le puede interesar:

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8281-holguin-cdp-21>